
Beschlussauszug
ordentliche Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde 

Neverin vom 11.11.2020 ()

Top 6 Bericht des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet über:

- Die Funkantenne auf dem Wohnblock Dorfstraße 4-6 wurde montiert. Die 
Inbetriebnahme ist laut dem Betreiber für Januar 2021 geplant.
- Herr Diekow und Herr Klose haben am 14.10.2020 an der Mitgliederversammlung 
des Städte- und Gemeindetages teilgenommen. Es wurde u.a. ein am 31.10.2020 
auslaufendes Förderprogramm vorgestellt. Herr Klose hat im Rahmen dieses 
Programms Fördermittel für die Anschaffung von zwei Beamern mit Leinwänden, für 
die Versammlungsräume im Dörphus und im Feuerwehrgebäude, beantragt. Der 
Eigenanteil für die Gemeinde beträgt
10 %, ca. 300 €.
- Für die aktiven Kameraden der FFW Neverin wurde die Ehrenamtskarte MV 
beantragt. Den Inhabern einer Ehrenamtskarte wird für ihr ehrenamtliches 
Engagement gedankt, sie erhalten mit dieser Karte Zugang zu vielen attraktiven 
Angeboten. Die personengebundenen Karten werden zeitnah an die Kameraden 
verteilt.
- In Glocksin wurden zwei Parkbänke aufgestellt.
- Am 23.10.2020 wurde die Stellenausschreibung für einen neuen Gemeindearbeiter 
veröffentlicht. Die Bewerbungsfrist läuft bis zum 13.11.2020. Herr Witthaus und 
Herr Klose werden die eingegangenen Bewerbungen sichten und eine Bewertung 
vornehmen.
- Herr Klose hat die Firma Schnell mit der Reparatur von drei defekten 
Regeneinläufen in Neverin beauftragt.
- Der Verkauf eines Teils des Feuerwehrgebäudes der FFW Neverin an das Amt wird 
nochmals im Amtsausschuss thematisiert. Herr Klose wird entsprechend berichten.
- Herr Ziegner und Herr Klose waren bei einer Bauberatung an der neuen KITA 
zugegen und wurden durch Herrn Eichler (Geschäftsführer der Volkssolidarität) über 
den aktuellen Stand informiert. Die Eröffnung der KITA wird voraussichtlich im März 
2021 stattfinden.
- Am 28.10.2020 wurde die Außenbeleuchtung des Wasserturms in Neverin in 
Betrieb genommen. Der Wasserturm kann von allen Seiten in 16 Farben 
angeleuchtet werden.
- Die Tanne vor dem Dörphus soll am 19.11.2020 mit Lichterketten geschmückt 
werden, welche in der Adventszeit leuchten.
- Der auf der letzten Sitzung beschlossene Verkauf des Häckslers ist noch nicht 
erfolgt.
- Die beschlossene Anschaffung von Technik und Kleingeräten ist erfolgt.
- Herr Kleinke und Herr Klose beschäftigten sich mit dem Thema Mülldeponie in 
Neverin. Sie haben Gespräche mit Verantwortlichen verschiedener Behörden sowie 
den öffentlichen Medien aufgenommen.



Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Neverin, den 10. Dezember 2020

Gemeinde Neverin


